

Medienmitteilung - Thomas Pfaff tritt aus dem Gemeinderat aus

17.10.2019

In der Sitzung des Einwohnerrates vom 16.10.2019 gab Thomas Pfaff seinen Rücktritt aus dem Gemeinderat per Ende Oktober 2019 bekannt. Ursprünglich wollte Thomas Pfaff diese Legislaturperiode noch im Amt vollenden. Aus familiären Gründen hat er sich aber nun für den früheren Umzug entschieden und scheidet deshalb schon per Ende Oktober aus dem Gemeinderat aus. Ein Grund dafür ist die Schulzuteilung seines Kindes im Januar für den Sommer 2020.

Im Allschwiler Wochenblatt von dieser Woche äussert er sich detaillierter zu seinen Beweggründen.

Thomas Pfaff war 11 Jahre im Gemeinderat und vorgängig 5 Jahre im Einwohnerrat der Gemeinde Allschwil tätig.

Die Gemeinderat und die Gemeindeverwaltung Allschwil bedauern diesen Entscheid und wünschen Thomas Pfaff und seiner Familie alles Gute für Ihre Zukunft am neuen Ort.

Über das weitere Vorgehen bezüglich der Neubesetzung im Gemeinderat wird zeitnah informiert werden.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Nicole Nüssli-Kaiser, Gemeindepräsidentin

Telefon: 061 486 25 25 oder 079 700 20 26

Email: nicole.nuessli@allschwil.bl.ch